

Erfolgreiche Grunbacher Jugend

Schach. Der SC Grunbach hat bei den Jugend-Einzelmeisterschaften des Bezirks Ostalb drei erste Plätze und einen zweiten Platz belegt. Gleich vier Spieler haben sich für die württembergischen Meisterschaften qualifiziert.

Anja König belegte in der Altersklasse U 10 den vierten Platz, Linda Gaßmann (U12) blieb mit Platz fünf unter ihren Möglichkeiten, Eliane Rommel spielte ein gutes Turnier und wurde Siebte in der Altersklasse U14. Alle drei setzten sich gleichzeitig als bestes Mädchen in ihrer Altersklasse durch, sind Bezirksmeisterin in den Altersklassen U10w, U12w und U14w und damit alle für die württembergische Meisterschaft qualifiziert. Ein großes Turnier spielte Alexander Adler, der in der Altersklasse U18 keine Partie verlor und als Vizemeister ebenfalls zur „Württembergischen“ fährt. Die weiteren Grunbacher Teilnehmer an den Bezirksmeisterschaften erreichten gute Platzierungen, haben aber die Qualifikationsplätze knapp verfehlt. In der Altersklasse U14 kam Vincent Grimmeisen unglücklich und punktgleich mit dem Sieger auf Platz drei, vor Maik Pormann auf Platz vier, ins Ziel. In der Altersklasse U 16 erreichte Tom Heilmeier den vierten Platz. *(dik)*

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.
Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle: Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr.46 | Mittwoch, den 25. Februar 2009 | Seite 22